



Is130624vm Lüneburg. Unter der Hand wurde der MTV Treubund Lüneburg in der Kreisliga als einer der Favoriten gesehen. Klar, wenn man eine Landesligaelf über sich hat, im eigenen Team erfahren Haudegen spielen, dann sollte einiges möglich sein. Am Ende landete die MTV-Reserve mit 43 Punkten auf dem 8. Platz – da war viel Luft nach oben! Wir sprachen mit Cotrainer Andreas Wardatzky über die abgelaufene Saison:



Das ist ein Sportartikel
lueboerger.de

:□ Karsten, wie viele Nerven hat die Saison gekostet?

Hättest du mir diese Frage Ende 2012 gestellt, dann hätte ich wohl gesagt: „Zu viel!“ Mit ein bisschen Abstand muss man sagen, dass die Saison in den meisten Fällen aber doch Spaß gemacht hat. Wir sind zwar etwas unseren eigenen Erwartungen zwar hinterhergelaufen, aber dennoch oder gerade deshalb war es eine sehr lehr- und aufschlussreiche Saison. Ich sehe nun mehr positive als negative Aspekte und somit freue ich mich auf die nächste Saison.

Das ist ein Sportartikel
lueboerger.de

: Ganz spontan: Was bleibt von der Serie am meisten haften?

Die Niederlagenserie im Herbst 2012 mit der wir uns nach unten gespielt haben.



: Welche Partie ging dir richtig gegen den Strich?

Oha, da gab es einige. Du kannst einfach jede Niederlage nehmen, bei der wir mehr als 3 Tore kassiert haben.



: Wurden die gesetzten Ziele erreicht?

Das offizielle Ziel der ersten Kreisligasaison war der Klassenerhalt und der wurde erreicht. Aber ehrlich gesagt hatten wir uns persönlich doch etwas mehr vorgenommen und dort sind wir glasklar gescheitert.



: Was hat dir nicht gefallen?

Die Einstellung einiger Spieler zum Mannschaftssport, die Trainingsbeteiligung, die Spielerfluktuation und manchmal eben auch die taktische Disziplin beim Spiel.



: Was muss sich ändern, damit es weiterhin gut laufen kann?

Abstellen der oben genannten Punkte. Ich denke aber, dass die ersten Schritte hierzu bereits eingeleitet sind.



: Wie hast du die Stärke der Liga gesehen?

Überraschend ausgeglichen. Selbst tabellarisch abgeschlagene Mannschaften wussten es sich zu wehren. Jeder Spieltag war interessant, egal wie die Partie auch hieß.



: Thema Trainingsbeteiligung: Zufrieden?

Absolut nicht. Aber das ist abgehakt. In der nächsten Saison wird es besser laufen.

